



Ciudad de México, a 9 de junio de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

EXPONE CECYT 11 TALENTO E INVENTIVA DEL PROYECTO AULA

- **Es la culminación de los trabajos escolares que tienen como finalidad cubrir una necesidad o responder a un problema social**

C-467

Retumbó el *huélum* en el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 11 "Wilfrido Massieu" del Instituto Politécnico Nacional (IPN), cuando inició la *Expo Ciencia y Tecnología en la Wilfrido*, en la que estudiantes de todos los semestres presentaron la culminación del Proyecto Aula, que tiene como finalidad cubrir una necesidad o responder a un problema social.

En representación de la Dirección de Educación Media Superior (DEMS) del IPN, María de Jesús Arellano Mejía, explicó que en las últimas décadas del siglo XX se originó un proceso de profunda transformación en las organizaciones sociales, económicas y políticas, como consecuencia de la globalización que impacta a todos los países del mundo. En este proceso la educación representa un papel esencial en el crecimiento del desarrollo tecnológico, aseveró.

Este cambio de paradigma demanda que los jóvenes inicien un proceso de transformación para ser y hacer mejor las cosas, lo que implica aprender de su entorno y adaptarse rápidamente a los vertiginosos cambios que se viven a nivel mundial. En este sentido, el modelo de adquisición de saberes y habilidades del Politécnico, que se impulsa a través del Proyecto Aula, considera al estudiante como un participante activo de la construcción de su propio conocimiento.

La directora del plantel, María Antonieta Ríos Márquez, resaltó que esta feria de la ciencia pone de manifiesto el trabajo colaborativo



de todos los que participan en el proceso de enseñanza en el cual destaca la materialización de las ideas en proyectos y prototipos que buscan satisfacer las necesidades del entorno.

Este evento muestra las habilidades, el talento y la unión de conocimientos de las distintas unidades de aprendizaje que se imparten desde el segundo hasta el sexto semestre de las carreras técnicas de Telecomunicaciones, Procesos Industriales e Instalaciones y Mantenimiento Eléctrico.

A la inauguración de la *Expo Ciencia y Tecnología en la Wilfrido*, animada por la banda de guerra de la Policía Bancaria, la mascota institucional y los representantes de los equipos deportivos del plantel, también asistieron Marcos Ramón Maguey Juárez, representante titular de la delegación Iztacalco de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (*Canacintra*) y egresado distinguido, así como Angélica Núñez Merchán, subdirectora del Centro de Incubación de Empresas de Base Tecnológica (CIEBT) del IPN.

===000===